
Villatuerta

Dos meses después de las fiestas de S. Vere-
mundo, quiero manifestaros mi satisfacción por la co-
laboración de todos los vecinos y colectivos, lo que
permitió que transcurriesen con normalidad y  que
todos disfrutásemos de las mismas.

Este año hemos tenido novedades reseñables que
han diferenciado estas fiestas de las de otros años, con
la inauguración del polideportivo; como habéis podido
comprobar va a permitirnos realizar nuevas activi-
dades y disponer de mayor comodidad en las que se
realizaban hasta ahora. La conservación y manteni-
miento de las nuevas instalaciones corresponde al
Ayuntamiento, pero nada podremos hacer sin la co-
laboración de todos los usuarios del polideportivo. El
buen uso que hagamos de él posibilitará una mayor
durabilidad del mismo.

Algunas personas, afortunadamente pocas, pa-
rece ser que disfrutan rompiendo lo que no es suyo,
por esa filosofía que prevalece entre algunos que con-
sideran que lo que es de todos no es de nadie, y en
base a eso rompieron algunos árboles,  unas vallas
del bidegorri, un hidrante, un altavoz y el coche de un
vecino. Espero contar con la complicidad de los ve-
cinos de bien (casi todos) para afear y hacer pagar los
desperfectos que ocasionan estos individuos.

También quiero pedir vuestra colaboración para
el cumplimiento de las normas de funcionamiento del
recinto interior del polideportivo. Es imprescindible
que se respete la norma de no fumar en el interior,
especialmente en las salas, por varias razones: por
respeto a la ley, por respeto a los no fumadores y por
conservación del recinto, entre otras.

Otra de las novedades ha sido el nuevo corral para
las vacas que se ha concebido con la idea de que com-
patibilizara la seguridad y el ajuste a la actual nor-
mativa, a la vez que intentamos por otra parte que no
provoque molestias a los vecinos.

El balance general, por lo tanto, lo consideramos
satisfactorio.

María José Fernández Aguerri
ALCALDESA DE VILLATUERTA

Como sabéis el día de San Veremundo tuvo lugar la inauguración
del Polideportivo con la presencia de autoridades como el Direc-
tor General de Administración Local del Gobierno de Navarra, José
Luis Izco;  el Director General de Deportes, Miguel A. Pozueta; el Jefe
de la Policía Foral de zona y la Dirección de Obra, Carlos Iriondo y J.C.
Muguerza,  con gran éxito de asistencia por parte de los vecinos de
Villatuerta.
La inauguración también había despertado el interés en localidades
próximas por lo que algunos de sus vecinos nos acompañaron en el
acontecimiento.
Tras el discurso de nuestra alcaldesa Mª José Fernandez se realizó un
recorrido por  las instalaciones durante el cual muchos vecinos ex-
presaron su satisfacción por poder contar con nuevas prestaciones.
A continuación se ofreció un aperitivo en el nuevo bar restaurante.
No queremos olvidar, por otra parte,  el éxito de asistencia y animación
que tuvo también el partido de pelota del domingo 11,  que resca-
taba una actividad muy querida por todos nosotros.
Estas instalaciones han de servir también para la formación e in-
formación de todos los vecinos a través de cursos, charlas, jorna-
das, teatro.... y todas aquellas actividades que se organicen tanto
desde el Ayuntamiento como desde las diferentes asociaciones de
la localidad. En definitiva, este polideportivo tiene vocación de ser
el centro deportivo y socio-cultural de Villatuerta.

Desde el Ayuntamiento de Villatuerta vamos a propiciar el mayor nú-
mero posible de actividades y estamos seguros  que estas insta-
laciones servirán para el uso y disfrute de todos los colectivos de
nuestra localidad.
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Solicitud de un grupo de 
vecinos para celebrar una 
jornada informativa - festiva

El mes de abril un pequeño grupo de vecinos
solicitaron el poder celebrar una jornada
informativa-festiva contra el proyecto de
la línea de 400 Kv.
Dichos vecinos se declaran representantes
de una denominada Plataforma Villatuerta –
No Alta Tensión pero no consta en nuestro
Ayuntamiento la existencia legal de la men-
cionada Plataforma. Se ignora pues el grado
de representatividad de esa denominada
Plataforma que representa los deseos de una
parte del pueblo.
La solicitud para la celebración de la citada jor-
nada informativa-festiva (txistorrada, acto
informativo, juegos, comida popular, actua-
ción de mariachis, electrocharanga, cena
popular y conciertos) se refiere a una serie
de actos que empezarían a las 11 de la ma-
ñana y terminarían con conciertos en el Re-
bote que finalizarían a las 6 de la mañana del
día siguiente.
Por otra parte solicitan sillas, mesas, vallas,
material de limpieza, cubos y camión. Según
las propias manifestaciones de los vecinos
solicitantes, en la denominada Plataforma es-
tán involucrados vecinos de otros cuantos
municipios.
Así pues como por una parte entendemos
que la representación de los vecinos de Vi-
llatuerta en esa Plataforma  general de Na-
varra es parcialmente representativa y, por
otra parte Villatuerta ya ha cedido en otras
ocasiones locales municipales, el Ayunta-
miento ha denegado la solicitud empla-
zando a los organizadores para que la cele-
bración de actividades de este tipo roten en-
tre los diferentes Ayuntamientos y Conce-
jos involucrados, ya que según sus propias
manifestaciones, la Plataforma tiene ad-
heridas a 191 localidades.
Por otra parte, nos consta que los organiza-
dores de la jornada informativa – festiva es-
tán procediendo a la petición de firmas de
apoyo, visitando puerta a puerta a los veci-
nos, muchos de los cuales han manifestado
su disconformidad con el procedimiento por
sentirse coaccionados. No se puede perder
de vista que Villatuerta es una población pe-
queña  y que todo el mundo se conoce y hay
que convivir cada día.
Finalmente, el Ayuntamiento quiere mani-
festar que la postura en contra de la línea de
400 Kv nos parece respetable pero errónea
porque no existen estudios rigurosos que de-

muestren que los efectos de dicha línea
sean perjudiciales para la salud y sin embargo
sí existen estudios como los publicados por
el Colegio Oficial de Físicos que demuestran
que las características de la línea de 400 Kv
cumplen sobradamente la normativa de la
Unión Europea.
Por otra parte el trazado de la línea tendrá que
cumplir todas las exigencias medioambien-
tales que en su momento requiera la Con-
sejería correspondiente del Gobierno de Na-
varra, el Ministerio de Medio Ambiente y la
U.E.

Nos parece un grave error que una actitud
contraria a la citada línea, sin una base cien-
tífica, ponga en riesgo el desarrollo industrial
y por lo tanto los puestos de trabajo tan ne-
cesarios para nosotros y en particular para
nuestros hijos.
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Por ello, en primer lugar consideramos
posponer el inicio de éstas hasta pasadas
las fiestas de agosto ya que, de otra manera,
hubieran interferido en el buen desarrollo de
las mismas.

Estas obras dan solución al deterioro que
sufrían tanto las redes de abastecimiento
como las de saneamiento (con importantes
fugas) y al pavimento. Al mismo tiempo van
a suponer el ordenamiento de una parte im-
portante de las pluviales de las que hasta
ahora no existía red, tan sólo una rejilla de re-
cogida en la confluencia de la Rúa Nueva (jun-
to al edificio del ayuntamiento). Ni que decir
tiene que las obras van a mejorar sensible-
mente la estética de nuestras calles.

Hemos hecho especial hincapié en insta-
lar todos los servicios actuales, y futuros,
algunos soterrándolos y otros dejando la in-

fraestructura suficiente para que cuando se
necesite nueva instalación se evite volver
a romper el pavimento.

En el abastecimiento, además de cambiar las
tuberías ya obsoletas por otras de mate-
riales modernos, eficaces y duraderos se
han mallado con el objeto de mejorar la
presión de amplias zonas de la localidad. Asi-
mismo, las tuberías de gas están prepara-
das para que cuando un vecino lo solicite no
sea necesario abrir para instalar el servicio.

En definitiva, hemos procurado mejorar
(donde ha sido posible) desniveles y muros,
primando siempre la seguridad  tanto de
viandantes cómo de vehículos. Para ello, se
ha priorizado el inicio de aquellas calles
que eran necesarias para las fiestas de
San Veremundo con el fin de tener un
 de sa rrollo normalizado de las mismas.

Agradecemos a la Mancomunidad de
Montejurra la fuente que nos ha regalado,
así como el riguroso trabajo que ha desem -
peñado en la dirección de obra.

Queremos poner de manifiesto el com-
portamiento cívico de todos los vecinos que,
tanto cuando han venido a hacer sugeren-
cia como a solicitar algo o a manifestar su
disconformidad con alguna actuación, lo han
hecho de forma ejemplar. 

Asimismo, os agradecemos la paciencia
con la que habéis soportado los inconve-
nientes y las incomodidades que han su-
puesto las obras.

Sin duda los vecinos sabrán cuidar de las ca-
lles por ser de todos, así como respetar las
zonas establecidas para aparcamiento de
vehículos.

El pasado 24 de mayo finalizó el primer cur-
so en la nueva aula de informática, instalada
en una pequeña sala, al que seguirán otros a
partir del mes de octubre. Aunque habrá
otros cursos de iniciación, hemos de conti-
nuar progresando en la formación informá-
tica con cursos progresivos que permitan po-
der manejar con soltura esa ventana abier-
ta al mundo de formación-información que
supone Internet y que, como todos sabéis,
aquí no hay edades; todos somos capaces de
aprender su manejo, por lo que os animamos
a los que todavía no lo habéis hecho a par-
ticipar en futuras ediciones y a los que tenéis
el primer curso a continuar.

De cara al verano hemos organizado nue-
vas actividades para mantenernos en for-
ma: Spinning, Tonificación, Pilates etc.  Han
tenido muy buena acogida y podremos

 reeditarlas en otoño e invierno, así como
cursillos de natación y otras modalidades
acuáticas para los niños.

También estamos trabajando en la creación
de una ludoteca para los niños y una biblio-
teca para adultos y niños. Aunque de mo-
mento solamente será de préstamo de li-
bros, en un futuro, se podría ampliar como
sala de lectura y estudio, pero esto, sola-
mente será posible cuando se pueda habi-
litar la planta primera del edificio que, dadas
las circunstancias actuales, tememos que
tardaremos mucho tiempo en poder reali-
zar la obra. 

Como sabéis, queremos aprovechar las
nuevas instalaciones para el uso y disfru-
te de todos los vecinos exprimiendo al má-
ximo los espacios de los que disponemos.

A pesar de la actitud conciliadora y los esfuerzos que desde el equi-
po de Gobierno del ayuntamiento se vienen haciendo para en-
contrar caminos de colaboración con El Encinal a favor del pueblo,
la terca realidad demuestra que esto no es posible por su falta de
buena voluntad.
Ocurre que en distintas ocasiones en lugar de plantear los temas
cara a cara para ser analizados y discutidos la Agrupación El En-
cinal prefiere la vía panfletaria, es decir, la publicación de escritos
que no buscan la resolución de los problemas para la mejora del
pueblo sino la pura crítica y el desgaste de lo que ellos entienden
como enemigo.
Por otra parte pretenden “vender” la idea de que financieramen-

te el Ayuntamiento está muy bien porque su pasada gestión fue
“magnífica” cuando la realidad es que el Ayuntamiento padece una
carga de deuda con las cajas de ahorro enorme con un gasto anual
en pago de intereses importantísimo.
Recientemente la Agrupación El Encinal pretendió publicar en este
boletín un artículo consensuado con el equipo de Gobierno sobre
la situación económica del Ayuntamiento lo que no ha sido posi-
ble porque, claramente, lo que pretendían era dar al pueblo una ima-
gen de prosperidad que no es real; una imagen centrada en cifras
del cierre del año 2011 y mucho menos en las obligaciones que ad-
quirieron para los años sucesivos y que no finalizan hasta el año
2031.
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Obras de mejora
en las calles

*

Cómo todos sabéis, uno de los primeros asuntos que tuvimos que
tratar al inicio de la legislatura, fue la obra de varias calles ya ad-
judicadas por el anterior Ayuntamiento a la UTE Construcciones
Iruña y Construcciones Ibáñez. 

Nuevos servicios 
en las instalaciones
del polideportivo

La agrupación El Encinal y su actitud 
respecto al actual equipo de Gobierno 
en el ayuntamiento

*

*

Pasado ya un tiempo, y aunque quedan pequeñas cosas que resolver en el
polideportivo, hemos comenzado a trabajar en la organización de nuevos
servicios para los vecinos.
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informativa-festiva contra el proyecto de
la línea de 400 Kv.
Dichos vecinos se declaran representantes
de una denominada Plataforma Villatuerta –
No Alta Tensión pero no consta en nuestro
Ayuntamiento la existencia legal de la men-
cionada Plataforma. Se ignora pues el grado
de representatividad de esa denominada
Plataforma que representa los deseos de una
parte del pueblo.
La solicitud para la celebración de la citada jor-
nada informativa-festiva (txistorrada, acto
informativo, juegos, comida popular, actua-
ción de mariachis, electrocharanga, cena
popular y conciertos) se refiere a una serie
de actos que empezarían a las 11 de la ma-
ñana y terminarían con conciertos en el Re-
bote que finalizarían a las 6 de la mañana del
día siguiente.
Por otra parte solicitan sillas, mesas, vallas,
material de limpieza, cubos y camión. Según
las propias manifestaciones de los vecinos
solicitantes, en la denominada Plataforma es-
tán involucrados vecinos de otros cuantos
municipios.
Así pues como por una parte entendemos
que la representación de los vecinos de Vi-
llatuerta en esa Plataforma  general de Na-
varra es parcialmente representativa y, por
otra parte Villatuerta ya ha cedido en otras
ocasiones locales municipales, el Ayunta-
miento ha denegado la solicitud empla-
zando a los organizadores para que la cele-
bración de actividades de este tipo roten en-
tre los diferentes Ayuntamientos y Conce-
jos involucrados, ya que según sus propias
manifestaciones, la Plataforma tiene ad-
heridas a 191 localidades.
Por otra parte, nos consta que los organiza-
dores de la jornada informativa – festiva es-
tán procediendo a la petición de firmas de
apoyo, visitando puerta a puerta a los veci-
nos, muchos de los cuales han manifestado
su disconformidad con el procedimiento por
sentirse coaccionados. No se puede perder
de vista que Villatuerta es una población pe-
queña  y que todo el mundo se conoce y hay
que convivir cada día.
Finalmente, el Ayuntamiento quiere mani-
festar que la postura en contra de la línea de
400 Kv nos parece respetable pero errónea
porque no existen estudios rigurosos que de-

muestren que los efectos de dicha línea
sean perjudiciales para la salud y sin embargo
sí existen estudios como los publicados por
el Colegio Oficial de Físicos que demuestran
que las características de la línea de 400 Kv
cumplen sobradamente la normativa de la
Unión Europea.
Por otra parte el trazado de la línea tendrá que
cumplir todas las exigencias medioambien-
tales que en su momento requiera la Con-
sejería correspondiente del Gobierno de Na-
varra, el Ministerio de Medio Ambiente y la
U.E.

Nos parece un grave error que una actitud
contraria a la citada línea, sin una base cien-
tífica, ponga en riesgo el desarrollo industrial
y por lo tanto los puestos de trabajo tan ne-
cesarios para nosotros y en particular para
nuestros hijos.
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Esperamos tus
sugerencias, opiniones,
escritos, colaboraciones...

Puedes enviarlas por

alcaldia@villatuerta.org
e-mail

Ayuntamiento de Villatuerta
C/ Rua Nueva, 22.
31132 Villatuerta (Navarra)

correo
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Amigos todos,
… por una parte 

entendemos que la
representación de 

los vecinos de 
Villatuerta en esa

Plataforma es 
parcialmente 

representativa y, por
otra parte, Villatuerta
ya ha cedido en otras

ocasiones locales
municipales…

Inauguración del
Polideportivo “San Ginés”


